



ONG Héroes del Combate Naval de Iquique aportó pintura para terapéutico del Centro de Cumplimiento Penitenciario

Recogiendo una solicitud de colaboración para hermosear la sala de estar del módulo Terapéutico, del Centro de Cumplimiento Penitenciario de Iquique, los componentes de la ONG, “Héroes del

Combate Naval de Iquique”, entregaron implementos de pintura y artefactos eléctricos para las internas de ese lugar. Gracias a las facilidades otorgadas por la jefatura del CCP de Iquique, parte de la directiva de

esa entidad, encabezada por el vicepresidente, Julio García Escobar, la tesorera, Luzmila Ramos Carrasco y el tesorero, Cristhian Llanquín Gómez, aportaron con una “tineta” de pintura, rodillos, brochas y

receptáculo para ejecutar esa labor.

En la unidad fueron acompañados por la jefa de la guardia interna, teniente, Cinthia Jammet, quien los condujo hasta el sector del terapéutico, donde saludaron a

las internas, las que no ocultaron la sorpresa por la visita de los componentes de la ONG “Héroes del Combate Naval de Iquique”.

“Estamos muy agradecidas por esta donación. La verdad que lo solicitamos a la unidad de Comunicaciones de Gendarmería, quien hizo las gestiones y ahora tenemos los implementos que requeríamos. No esperábamos que esto pudiera resultar y en tan corto tiempo. Por eso muchas gracias”, manifestaron las internas.

Mientras que Julio García, a nombre del presidente de la ONG, Raúl Ypanaqué, no ocultó la satisfacción de entregar ese aporte. “Para nosotros lo que hemos traído en esta oportunidad, parece algo insignificante, pero comprobamos que para las internas, es un gran regalo y lo

hacemos con mucho agrado. Nuestra organización a través de sus integrantes, nos sentimos muy complacido de haber aportado con un granito de arena”, manifestó.

Lo mismo que el entregar un calentador de agua y un receptáculo para conservar el agua caliente, fue otro compromiso asumido, lo que aportan gran ayuda para las habitantes de ese lugar del CCP de Iquique.

Finalmente, los integrantes de la ONG, “Héroes del Combate Naval de Iquique”, se mostraron conmovidos por conocer una realidad diferente a lo que están acostumbrados a ver y comprometieron su ayuda para seguir colaborando con la misma cárcel o con otras entidades que requieran de ayuda para el cumplimiento de sus labores.

